

2021年  
38号

# 大芝社協だより

<編集・発行> 大芝地区社会福祉協議会広報部 [ホームページ] <https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/oosiba/>

## 新年のご挨拶



大芝地区社会福祉協議会

会長 米崎 一郎

新年あけましておめでとうございます。本年も大芝地区社会福祉協議会の活動に、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

大芝地区社会福祉協議会としては、地域の福祉推進の活動を、コロナウイルス感染予防に留意して進めていきたいと思います。

コロナウイルスの早期収束を願い、皆様方のご多幸をお祈りして新年の挨拶とさせていただきます。

民生部

部長 山崎 日出夫

## 気軽に相談してください



あけましておめでとうございます。

民生部長になりました、山崎日出夫です。

地域の皆様には、日頃から民生委員児童委員の活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

昨年は、春先から未曾有の新型コロナウイルスに見舞われ、感染予防のために色々な行事が中止となり、私たちの活動にも支障をきたしました。

本年は、平穏な日常となりますようにと願うばかりです。私達、民生委員児童委員は「公正・公平」が求められ、「守秘義務」があります。地域の皆様の身近な相談相手となり、つなぎ役・見守り役として地域福祉活動に取り組んでおります。どうぞお気軽にご相談ください。これからもよろしくお願ひいたします。

総務部

部長 新宅 典明

## 新しい生活様式と地域活動を目指して



広島市の新型コロナウイルス感染症の影響に対する地域福祉活動緊急支援事業補助金の交付を受け、各町内会、各部が活動しやすくなるような事業を行いました。

この補助金は、応募数が多く、狭き門でしたが、大芝地区社会福祉協議会の三役が力を合わせて企画立案した80万円の企画が認められ、補助金の交付を受けることができました。この補助金により各町内会、各部が活動し易いように、非接触型検温器、消毒液、電池、マスク、ティッシュ、お茶、水、を配布しました。

又、熱中症対策として冷蔵庫を購入し、大芝地区社会福祉協議会事務所に設置して、保冷剤や飲み物等を常備し、活動時に活用できるようにしました。

昨年度までは、大芝地区住民の生活向上及び地域の連帯と発展により、活力と思いやりのある町づくりと、地域福祉の推進を図ることを目的に、各町内会、各部が活発に活動していました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、各町内会、各部の多くが活動を自粛している状態です。

今回の感染症予防対策グッズ配布を契機に、新型コロナウイルスの感染予防対策を考慮した新しい生活様式と地域活動を地域住民と共に創っていくことが可能と考えています。



## 大芝一丁目町内会

大芝一丁目町内会 会長 大原 幹夫

## わが町に歌の花が咲く



11月7日(土)に開催された「いきいきサロン」で、町内在住の村田圭子さんのピアノ演奏で楽しい時間を過ごしました。コロナ対策を行い、懐かしい歌、元気の出る歌、そして朝ドラの古閑裕而氏の作品もみんなで合唱しました。久しぶりに大きな声をだし、リフレッシュできた様子でした。

【村田 圭子さん(66歳)】岡山県新見市出身  
岡山市で15年間ヤマハ講師をしていました。  
1992年夫の転勤で広島市西区大芝に転居、自宅でピアノを教えていましたが、現在はピアノリレーコンサートで演奏したり、ボランティア・カフェや介護施設でコンサートを開いています。

## 大宮一丁目

新寿会・秋澄む集い

## 元気なシルバー大集合



コロナ禍、敬老会、祭りなど町内会行事が相次いで延期・中止になる中、11月8日(日)、飽くまでも空青く秋澄む日に大宮一丁目集会所に集まつたのは28人。最高齢は95歳の…さん。平均寿命が示すようにやはり女性が7割…。当然のことながら、マスク、消毒、検温をしっかりしての開催。

趣旨は高齢者の「家籠り」はよくない、皆で体を動かし、トークをしようということ。7月に次いで2回目。メインはこれも前回好評だった有田幹子さんによる「椅子に座ってエクササイズ」、軽い運動から次第に強く、しかも脳トレにもなるプログラム。手と足指を使ってのグーチョキパーは一瞬戸惑い大笑い。有田さんの軽妙なトークに乗せられ、心地よい汗をかいての40分。

次いで元RCC勤務の三宅恭次さんの昔のラジオ中国の話など…そして橋本会長出題のクイズの正解発表、特に昭和30年代頃の映画の主演俳優当ては正解率が高かったのは流石でした。出席者はお弁当とお土産をもらってお開きになりました。

## 三篠北町町内会

三篠北町町内会 会長 島津 俊紀

## 綺麗な活気ある町内に



私たちの町内にはグラウンドゴルフ愛好者の集まりである三篠北町グラウンドゴルフ同好会があります。

平成12年1月に12名で発足し以来21年になります。健康増進の為、グラウンドゴルフは盛んで多い時は32名でしたが、現在は22名(男性11名、女性11名)月曜から土曜まで北町公園で頑張っています。公園は周囲も広くたくさんの樹木も茂っています。落ち葉や草など大変多く、毎日8時30分に集合して9時まで掃除をします。掃除が大変で私達高齢者はゴルフより疲れます。それでもみんな楽しく生き生きとグラウンドゴルフをしています。

毎月第二金曜が月例会、第四金曜がペア大会と趣向を凝らしながら頑張っています。

歩くことは大事です。グラウンドゴルフをしましょう。



交通防犯部

中村 勝

## 登下校見守り隊・感謝の会



11月10日大芝小学校の「感謝の会」が開かれ、児童代表から、感謝の言葉とともに感謝状をいただきました。例年は、見守り隊の方々が招待され、全校生徒参加の「感謝の会」でした。今年度は、新型コロナの問題で、テレビ会議方式で実施され、社協交通防犯部が代表して出席しました。

見守り隊の皆様、寒くなってまいりますので、ご自愛の上、ご活躍ください。

## △ふれあい・いきいきサロンだより

## 楠木町二丁目

福祉推進委員  
畠中 福美

コロナ感染予防生活が続く中、7か月ぶりのいきいきサロンを実施致しました。世話係もドキドキしながらの実施でしたが、西区社協・三角主事に参加いただき、会場での注意などの指導を受けながら準備しました。

スポーツインストラクター五郡さんの指導で、コロナで疲れた心と身体を整える一歩として、足指もみほぐしから体のバランスを保つことを教わりました。皆さんからは、自分の痛みについて質問され、先生が押されるツボに悲鳴をあげたり、もみほぐした後、指を広げて歩くと楽な足取りに喜んだ笑顔がありました。

皆と一緒に集まり、楽しい1時間20分を過ごせ感謝です。

## △ふれあい・いきいきサロンだより

## 大宮三丁目

福祉推進委員  
木本 敦子

11月16日、向地公民館にてヨガ教室を行いました。講師を会員の桑原さんにお願いしました。会員16名中10名参加。

今年はコロナウイルスの影響で集まりがなかなか出来ませんでしたが、三密にならないよう、換気にも気をつけながら行いました。「猫背を正すポーズ」を教わりました。縮んだ身体を伸ばしていくのですが、痛い!!という感覚からしだいに痛・気持ちいい…と感じるひと時でした。

百歳体操にも参加し、筋力アップに励んでいます。



## △ふれあい・いきいきサロンだより

## 新庄町

福祉推進委員  
来見田 正義

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、いきいきサロンとしての活動は自粛していますが、町内活動の一環として、学童の登下校の見守りを行い、交通事故から守り、元気に毎日過ごしてもらうよう頑張っています。加えて、月2回・公園や集会所の清掃活動、月1回・夜間の安全パトロールを当番を決めて参加しています。

サロンの活動についても、計画中です。





大宮一丁目  
手芸クラブ

### 西村陽子会長様からの投稿です

大宮一丁目手芸クラブは、町内会のクラブとして活動を始めてから約5年になります。年6回、15人くらいが集まって、約2時間で出来るものを手作りしています。

今年はコロナ感染防止の自粛期間が明けてから、6月は西村大臣タイプのレースのマスク、8月はピニールレザーのマスクケースを2種と和の紐のマスクホールダー、10月は着物地のおじぞうさんを作りました。

同じ作るならば、使いたい物、飾りたい物をと思い、完成したときの皆さんの笑顔を励みに準備しています。



広報部長  
小滝凡夫の  
「こんな鶴を  
折ってます。」



興味のある方はお気軽にご連絡ください。  
【小滝(090-1352-3440)】

### みんなで投稿お便りコーナー 原稿送付先

〒733-0001 広島市西区大芝三丁目19-4 小滝凡夫宛

Fax 082-237-9336

※匿名でも構いませんが、原稿には必ずお名前とご連絡先をご記入ください。また、編集者の判断にて内容を精査させていただきます。

### 編集後記

皆さんの活動の様子をお知らせしている社協だよりですが、今回から活字を少し大きくし、写真を多くし、読みやすくすることになりました。加えて投稿欄を設け、直接事務局に送っていただくようにしました。内容は何でもよいのですが、会員の皆さんと考えたり、知つもらったり、楽しんでもらえるようなものにしたいと思っています。今回は手芸的なものを紹介しました。

広報部長 小滝 凡夫 副部長 塩出 優

ご意見ご感想をお待ちしています。

小滝(おだき)まで(082-237-9336)連絡ください。

福祉に・ずっと・まっすぐ  
ツクイ

あなたの声を大切にしたい